

CHILE

1973 - 11 DE SETIEMBRE - 1974

UN AÑO DE DICTADURA MILITAR

Hace un año los militares de Chile empezaron el asesinato en masa, la tortura y la represión más violentas que se hayan desatado nunca sobre el pueblo chileno. Más allá de los errores que pudo tener el gobierno de Salvador ALLENDE, fueron sus aciertos, fue la movilización de los trabajadores, fue la nacionalización de las compañías extranjeras, lo que decidió a los Estados Unidos a lanzar a los militares chilenos contra el pueblo.

Hoy la Argentina está rodeada por gobiernos títeres del Imperialismo: CHILE, URUGUAY, BRASIL, BOLIVIA, PARAGUAY.

Hoy en la Argentina poco a poco, nos vamos pareciendo cada vez más a Chile. Cada militante de la JUVENTUD PERONISTA, del PERONISMO DE BASE o de cualquier otra organización popular que es asesinado; cada Unidad Básica o local partidario que es volado; cada manifestación que es prohibida o reprimida; cada diario o revista que es clausurado; cada huelga que es declarada ilegal; cada sindicato que es intervenido, ES UN PASO MÁS. Por eso decimos que:

... Argentina YA está recorriendo el camino de Chile

Los gorilas y los milicos presionan para que se reprima con mayor violencia cualquier expresión popular. Mientras, por todos los medios se nos trata de ocultar las cuestiones fundamentales. Por ejemplo los industriales provocan el desabastecimiento y se nos pide que controlemos: ... ; AL ALMACENERO DEL BARRIO !

Muchos años de lucha desde setiembre de 1955 nos han enseñado a no confiar más que en nuestras propias fuerzas. Nosotros sabemos que

Sólo el pueblo organizado puede dar vuelta la tortilla

Por eso es que todo el esfuerzo debemos volcarlo hoy a impulsar la ORGANIZACION POPULAR en cada barrio, taller, fábrica o lugar de trabajo. De a uno, de a dos o de a cien: PREPARARNOS y ORGANIZARNOS en las AGRUPACIONES PERONISTAS DE BASE.

Nosotros somos LOS MÁS: somos los trabajadores y el pueblo. Debemos también ser LOS MÁS FUERTES.

Para construir este PODER POPULAR debemos UNIRNOS, poner en práctica la SOLIDARIDAD: con los compañeros despedidos o en conflicto, con los vecinos que luchan por el agua o la luz para el barrio.

Para construir este PODER POPULAR debemos MOVILIZARNOS:

- Para impedir que se cierren nuevas fuentes de trabajo
- Para denunciar a los grandes industriales y mayoristas acaparadores
- Para frenar al matonaje en los sindicatos

Denunciar cada injusticia, cada atropello. Unirnos los PERONISTAS DE ABAJO para desarmar pieza a pieza la trampa que están armando entre los peronistas de arriba, los oligarcas, los milicos y el imperialismo.

ESE SERA NUESTRO HOMENAJE Y NUESTRO APOYO AL HEROICO

PUEBLO DE CHILE

**P
P
V
B**

**PERONISMO
DE BASE**

**Regional
BAHIA BLANCA**